
≪皆さまの声をお聴かせください≫
 「議会のひろば」を読んだ感想や意見をお寄せください。
もれなく菊川市議会特製“きくのんクリアファイル”を
プレゼント！！
●メール　gikai@city.kikugawa.shizuoka.jp
●ＦＡＸ　（0537）35－2116
●郵送先　〒439－8650 静岡県菊川市堀之内61番地
　※議会への要望や意見なども受け付けています。

　普段のんびりと暮らし
ているのも議員の方々や

消防隊の方々のおかげだなと感じました。
　「ＤＸの推進は市民が使いやすいオンライン申
請や最新デジタル技術の活用について研究して
いく」という文がありました。
　働いていると、有休を取らないと行けないの
で、平日に市役所に行くのも大変です。オンラ
イン申請が進んでくれることを願っております。

　議員質問や市長の答弁など
については慣れているためか、

多少ゆっくり話してくれるので理解しやすい
のですが、副市長をはじめ担当部課長の答弁
は、一般的に早口で年輩の者には、なかなか
聞き取りづらい。
　こちらも耳が遠い傾向にあるので、仕方あ
りませんが、傍聴者にも聴きとれるようお願
いしたいと思っています。

傍聴者より

　
早
稲
田
大
学
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
研
究

所
が
発
表
し
た
「
議
会
改
革
度
調
査

２
０
２
１
」
に
お
い
て
、
菊
川
市
議

会
は
全
国
総
合
50
位
（
前
年
度
75

位
）、
静
岡
県
内
１
位
（
前
年
度
２

位
）
と
過
去
最
高
の
評
価
を
受
け
ま

し
た
。

　
菊
川
市
議
会
で
は
、
Ｉ
Ｃ
Ｔ
の
推

進
や
議
会
改
革
推
進
の
た
め
委
員
会

設
置
を
行
い
、
こ
れ
ま
で
の
取
り
組

み
も
含
め
て
評
価
さ
れ
た
も
の
と
思

わ
れ
ま
す
。

議
会
改
革
度
調
査
と
は

　
早
稲
田
大
学
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
研

究
所
が
、
全
国
の
地
方
議
会
に
対

し
、
前
年
１
年
間
の
議
会
活
動
の

取
り
組
み
な
ど
を
調
査
し
、
数
値

化
す
る
事
で
ラ
ン
ク
付
け
し
公
表

し
て
お
り
ま
す
。
今
回
は
、
回
答

数
１
３
５
５
議
会
（
回
答
率
75
・

８
％
）
で
し
た
。

　
調
査
の
観
点
は
、
議
会
が
果
た

す
べ
き
役
割
と
し
て
３
つ
の
柱
を

あ
げ
、
改
革
度
合
を
数
値
化
し
、

ラ
ン
キ
ン
グ
化
し
て
い
ま
す
。

【
調
査
の
観
点
】

・�

情
報
共
有
（
本
会
議
な
ど
の
議

事
録
や
交
際
費
視
察
結
果
の
公

開
具
合
と
検
証
）

・�

住
民
参
画
（
傍
聴
の
し
や
す
さ
、

議
会
報
告
会
な
ど
の
実
施
、
住

民
意
見
の
徴
収
）

・�

議
会
機
能
強
化
（
議
会
本
来
の

権
限
・
能
力
を
発
揮
す
る
た
め

の
機
能
強
化
状
況
）

　
今
後
も
よ
り
良
い
議
会
と
な
る
よ

う
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

皆さまの声より

メール送信はこちらの
ＱＲコードを読み取る
と便利です
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